

平成27年度 七左町七丁目第二自治会 第4回 役員会 議事録

- ・日 時 平成27年7月4日（土曜日）午後7時30分～
- ・会 場 七丁目第二自治会館 大会議室
- ・参加者 定数29名 出席者27名 欠席者2名
- ・議 長 直井 土木部長



Facebook コード

HP <http://shichiza7.jimdo.com/>



1. 会務報告 … 松苗自治会長

- ・詳細については別添『自治会活動の記録（H27. 6. 6～ H27. 7. 4）』を参照。

2. 専門部長報告

- ・防犯部 … 萩原防犯部長
 - ・11班内に、ニット帽とマスクをした不審者が現れたらしいですが、近所の方が声掛けしたところ、姿を消したことです。注意しましょう。
- ・体育部 … 岩崎体育部長
 - ・地区体育祭の種目について、障害物競走リレー → 大玉転がしリレーに変更いたしました。練習日程の初日について、8/1(土曜日)に変更されています。
- ・文化部 … 山口事務局長（文化部長代理）
 - ・自治会のイベント等で、写真やビデオを撮っていただけるボランティアの方を、自薦他薦問わず募集しています。ご協力いただける方は、事務局まで。
- ・広報部 … 山口事務局長（広報部長代理）
 - ・広報箱の見本を提示。→ 参加者で協議。当面は現状のままで運用する事に決定。
- ・事務局 … 山口事務局長
 - ・自主防災組織づくりの方策について、現在調整中。詳細は追ってお知らせします。

3. 会計報告 … 押田会計

- ・6月分のリサイクル活動について、3・4班により実施され、3,720キロの回収。14,400円の換金となり、29,760円の補助金に相当。

4. 協議事項

- ①班長および役員からの提起
 - ・4班々長より、4班ダストステーション付近にある、鉄製の水路のフタが外れ易くなっていて危険との報告。→市に報告して、近日中に修繕します。
- ②夏の防犯パトロールについて … 萩原防犯部長
 - ・午後9時45分集合、10時スタート。天候不順の日も、一応テントまでお越し下さい。

防犯パトロールスケジュール …… 日程と担当				
・7/12（日）…テント・カンバン設営。朝9時に、役員、協力員、班長さんご集合下さい。				
・7/18（土）…役員、協力員、8～14班々長				
・7/21（火）…1班	・7/22（水）…2班	・7/23（木）…3班	・7/24（金）…4班	
・7/25（土）…5・6班	・7/27（月）…7班	・7/28（火）…8班		
・7/29（水）…9班	・7/30（木）…10班	・7/31（金）…11班		
・8/1（土）…12班	・8/3（月）…13班	・8/4（火）…14班		
・8/5（水）…役員、協力員、1～7班々長				
・8/23（日）…テント・カンバン撤去。朝9時に、役員、協力員、班長さんご集合下さい。				

③平成27年度 出羽地区納涼大会の協力について …… 田中事務局次長

- ・7/18(土曜日)午前9時、地区センターへご集合ください。テントの搬送および会場設営が任されています。雨天順延の判定は、朝8時に地区センターにて行います。

④平成27年度社会福祉協議会の会員募集の取り組みについて …… 松苗自治会長

- ・1世帯あたりの期待額250円以上として、ご協力をお願ひいたします。

⑤トランシーバーの講習会とチャンネル振り分けについて …… 山口事務局長

- ・まだ詳細が未確定なため、現状のままの運用といたします。

⑥出羽地区自治会連合会から地域振興金26,500円について …… 松苗自治会長

- ・自治会の会計から、上記金額を納入いたします。

⑦行政幹部との対話と懇親会への3名の出席について …… 松苗自治会長

- ・8/2(日曜日)に出羽地区センターで行われる、対話と懇親会について、3役から人選して出席いたします。市への要望の内容は、自治会長に一任されました。

⑧その他

- ・7月に出羽堀周辺の清掃活動を行います。
- ・世代間交流のイベントとして、8/30(日曜日)に『七七ふれあいまつり』を計画。流しそうめんや、模擬店、地元の皆さんとの作品展示などを予定しています。
- ・世代間交流のイベントとして、8/24～8/30の間、ラジオ体操を予定しています。
- ・リサイクル活動にて、袋の表面に“済”と書く方法ですが、鉄製のものが多く含まれる等しているため、当面は、記入の如何を問わず、中身をチェックします。

5. 図書室当番およびリサイクル担当班の確認 …… 山口事務局長

- ・図書室開放のあり方について、意見を募集しています。しばらくお休みです。
- ・リサイクル活動は、7月19日(日曜日)に実施。担当は5・6班

6. 次回役員会の開催について …… 田中事務局次長

- ・8月1日(土曜日) 午後7時30分 自治会館にて実施。

自治会活動の記録

(平成27年6月6~7月4日迄)

6月 6日 第3回自治会役員会を二階大会議室で開催(午後7時30分から)、10班長の佐藤氏を議長に選出し
て議事を進めました。午後9時20分頃役員会が終了しました。【詳細は、第3回役員会議事録参照】

7日 平成27年度環境美化活動「第1回親と子と共に進める美化活動」を実施する

活動は午前8時45分に自治会館前「ふれあい広場」に集合、直井土木部長から活動の要旨が説明され、各班長さんに取組地点と集めたゴミの現地集積場の説明をうけ活動が午前9時から開始された。参加者は例年よりやや少ない250名程でした。

行動は会員が慣れているので手際よく行なわれました。心配した出羽堀内のゴミは金曜日に越谷市が済って呉れたのか何時になく綺麗で川の中に入る程でない状態でした。ホテル平安前から信号機迄の「花水木」下の花壇の雑草も国道4号から井田宅付近迄綺麗に刈取ってあって1・2班は助かったと思います。又、出羽堀沿フェンス際の雑草も事前に松浦衛生部長の指揮で除草されていたので、この担当班も比較的楽に作業が出来たと思います。

越谷13地区対抗ソフトボール大会が行なわれ準優勝を果たす

同 日 松苗会長がリサイクル活動を横目に見て出羽地区公運協委員長の立場で、堀井出羽地区自治会連合会長とで「市民体育祭関連の越谷13地区対抗ソフトボール大会」(江戸川河川敷の多目的運動場)で開催され、倉持スボレ委員長要請に応じて応援に行く、会場には野口、ごとう、大野、浅古の4名の市議が応援に来てました。

毎年の事ですが、会場は木陰無く・仮設トイレが少なく女性が行列する状態で、選手も応援もたいへん酷な所です。今年は例年に比較してやや涼しい日でしたが紫外線が強く、可成日焼けしました。特に、公民館の職員は事務局を担って奮闘して、疋野所長、高嶋、谷口氏は真っ赤に日焼けして海水浴以上に焼けました。

試合は女子チームは4対3で緒戦で敗退。男子は、昨年度Bブロックで桜井地区に決勝で負け準優勝でしたが、今年も緒戦はシードされ、2戦目に南越谷と対戦し17対4で決勝に臨み今年も桜井地区と決勝戦になったが4対3で惜敗、今年は優勝を目指し述べ13日も夜間練習してガッバリましたが準優勝に泣きました。

出羽地区センターで午後4時から反省会と祝勝会が団体活動室で開催され、松苗会長も猛烈な疲れを押して出席、松苗会長は公運協委員長として挨拶し、続いて、野口、ごとう、大野、浅古の4名の市議から祝いの挨拶を受け、乾杯の後松苗会長ばそっと退席しました。

8日 越谷市環境政策課に松苗会長が連絡して、昨日の美化活動で自治会館前「ふれあい広場」に集めたゴミの至急回収をお願いしました。早速、午後に回収に行くとの返事でした。

9日 納涼大会「サマーナイトファイバイン出羽」のお楽しみ抽選券買い上げの依頼を受ける

出羽地区恒例の納涼大会が7月18日(土曜日)に出羽公園多目的運動場で開催する。ついでに協賛の「お楽しみ抽選券」の販売をお願いすると依頼を受け、全戸分の券を預かり班長さんに強制は厳禁として販売のお願いをしました。

10日 あゆみ会が“日帰旅行”「水戸市の紫陽花寺の紫陽花鑑賞」を実施し松苗会長が参加しました。過日、あゆみ会から自治会連合会に交流を目的に5名の参加を依頼され、堀井会長と相談の結果付合いで出羽地区自治会連合会が参加を決定、出自連副会長(島村久孝氏)と事務局長(松苗)と宮本町2丁目第1(会田昭一氏)宮本町4丁目(岩間一男氏)宮本町5丁目(田島信昭氏)の5名で参加しました。

車内の対話で「除草は辛い作業だが今年も頑張ろう」と総括され、6月27日に今年度2回目の一斉除草を午前9時から実施を決めました。

11日 大塚婦人部長が6月20日午前10時から、自治会館で「お茶飲み会」と映画観賞、お喋り会を企画、文書を発行して会員に参加を呼掛けました。(昼食代・お菓子代500円会費)

自治会第3回役員会の議事録を発行し全戸に配布する、

12日 広報部が自治会第3回役員会の議事録を発行、併せて越谷市より依頼された「広報こしがや季刊版」を班長宅に届け、班長さんによって全戸に配布して頂きました。

同 日 例年協力して来た。平成27年度出羽地区納涼大会協賛「お楽しみ抽選券5枚綴り」1セット500円の販売を依頼され、班長さんに強制しないで班内での販売のお願いをしました。

同 日 平成27年度出羽地区敬老会を10月4日開催を決めてましたが、出羽地区体育祭9月27日の予備日となっている事から、松苗会長と堀井出自連会長と共に「けやき荘」に出向いて無理して10月18日の開催として会場を確保してきました。

同 日 第3回役員会で野球チーム「ツーセブン」が体育部に所属しましたが、そのお知らせと野球に愛好者に向け入部奨励の案内文書を広報部が発行して、班長さんに依頼し全戸に配布しました。

13日 出羽地区公運協とコミ協の総会が出羽地区センター団体活動室で開催される

公運協の総会が開催(午前10時)され、委員39名中・31名が出席。松苗委員長が議長で議事が進められ原案通り承認され、同時に、任期満了のため役員改選が行なわれ松苗会長が委員長に再選されました。コミ協の総会は午前11時から開催され、議案は原案通り承認され同じく任期満了で役員が改選され、島村博氏が顧問・新会長に河上繁氏が就任。松苗会長が副会長兼総務部会長に再選されました。又、規約の改訂が上程され副会長の定数4名を、1部会が増えた為5名制が提案され承認されました。

同 日 出羽地区自治会連合会より、第2回芝ザクラー斎除草を6月27日午前9時から実施するとのハガキが送られてきました。松苗会長が「ゆずり葉の丸田会長」に取組み依頼をしました。一斎除草は偶数月の第4土曜日に行なわれているものです。

14日 越谷市が中核市移行記念式典がコミセン劇場で開催される

越谷市がコミュニティセンター小ホールで午後1時30分から中核都市移行記念式典を開催。出自連から堀井会長、島村久孝副会長、松苗事務局長、岩間理事始め多数の理事・役員と多数の自治会長様が参加しました。

第1部(PM1、30)・式典は衆参の国會議員、上田知事、埼玉県下の川越市長と議長、周辺の首長と議長、越谷選挙区の県議会議員、遠くは九州地方の宮崎市からのご来賓、越谷市議会議員など大勢の方々が駆け付け祝辞だけでも1時間程掛かりました。

第2部(PM2、30~3・45)は越谷市民交響楽団による「ドボルザークの《新世界》」を演奏し式典に花を添えて頂きました。

同 日 越谷市協働安全部・市民活動支援課より、越谷市自治会連合会の総会時に付録として1冊頂いた自治会長ガイドブック(平成27年版)が非常に良くよく出来でいるので、山口事務長さんに熟読を薦めしお預けしました。自治会員さんが読んでも参考になるとの判断で、松苗会長が市民活動支援課に無理言ったところ2冊が送られてきました。「自治会館の図書室に備えるので多くの方に読んで頂きたい」と話しています。

17日 出羽地区自治会連合会より、第2回役員会を6月29日(月)[午後7時]から出羽地区センター団体室で開催の案内がハガキで届けられました。

20日 出羽地区センター学習室で出羽地区納涼大会「サマーナイトフィーバーイン出羽2015」の実行委員会が開催(午後10時)され、実行委員長として松苗会長が出席しました。

同 日 婦人部が自治会館で午前10時から500円会費で「お茶飲会」を開催、14名が参加して、自治会監事の太田氏に協力頂き映画を観たり、お菓子や昼食とお喋りをしたり楽しい時間を過ごしました。松苗会長も出席の予定でしたが出羽地区納涼大会実行委員会と重複し欠席しました。

同 日 コミ協街づくり部会がヒマワリの移植と雑草刈、出羽地区センターの水槽の掃除を行いました終了後七左エ門川で捕獲した、うなぎ、鯰と枝豆を肴にご苦労さん会を会費制で行なわれ、松苗会長もご案内に応じ1時間程参加しました。

21日 リサイクル活動と自治会館の掃除及び周辺の除草を含む掃除を3・4班が担当して大勢の方が参加した結果丁寧に実施しました。軽自動車3台も出動してのリサイクル活動は他に無い事です

22日 松苗会長が越谷市道路総務課に出向いて9班地内の交通照明灯(F1114)の停電が復旧していない大至急修理するように依頼したところ既に復旧してあるとの答え。 昨晚確認したが停電は復旧してない、詮索はしないが至急修理して頂きたいと強く依頼してきました。

23日 市の情報統計課から今年10月1日を基準日として国勢調査を行なうので調査員を6月17日までに推薦して頂きたいと依頼状を預かってたが、松苗会長が失念して推薦者の届出を怠っていたので、至急調査区の中から松苗会長が調査員を探して1~4班を松苗会長、5~7班を吉田前土木部長、8~9班を渡辺憲蔵氏、10~14班と旧四谷地区を丸田前事務長に依頼して無理に承諾して頂きました。皆様には調査にご協力をお願いします」と松苗会長が語っています。

25日 東埼玉環境組合・第1工場と越谷市リサイクルセンターを視察してくる

出羽地区自治会連合会が実施した東埼玉環境組合・第1工場（ゴミを燃料とした火力発電所）と越谷市リサイクルセンターの視察に、松苗会長と同連合会広報担当の山口事務長が参加者27名の一員として参加する。午前9時・出羽地区センターを出発、午前9時30分頃第1工場に到着。井上管理者の出迎えを受け、早速、同所の女性案内人によって詳しく施設を見学しました。ゴミは一日700tを処理、ゴミ燃料で発電した売電先は東電で年間9億円の収入になる、東電の買上げ値段が安いので今年度から他の企業に売電し36億円の収入を見込んでいるそうです。焼却灰（スラグ）は三重県伊賀市に依頼して地中に埋めているとの事です。続いて荻島地区にある越谷市リサイクルセンターに向かい午前11時50分頃到着、昼食後、午後1時から施設を見学したが印象的なのはビンの選別作業で、ベルトコンベアに乗せられて来るビンを透明なビンと色付ビンの選別作業は大変で、作業室に空調設備はあるが悪臭が充満して我々は直ぐ退室した。作業員は障害者で悪臭の中の作業は大変な仕事で、悪臭の原因は洗浄しないで出すビンの匂いとの事です。午後3時に帰路につき出羽地区センターに3時30分頃到着して解散した。

26日 宮川とみ子さんがご逝去され広報部で訃報を発行全戸配布する

5月25日夕刻、宮川とみ子さん（2班の前班長）がご逝去されたと次女の田中清美さんが松苗会長宅に知らせに来られました「詳細は発行した訃報参照」。松苗会長は山口事務長に告げ、訃報を発行して広報部長が班長宅に届け、班長さんによって全戸に配布して頂きました。

同 日 越谷市市民税課より、松苗会長が申請していた自治会館の市民税減免について、減免決定書が送付されてきました。押田会計に決定書をお渡ししました。

27日 「出羽地区自治会連合会とあゆみ会」と合同の元荒川右岸堤防斜面の芝サクラの周辺の雑草の一斉除草が雨と現場の状態が悪いため中止されました。

同 日 故宮川とみ子様の通夜式が「セレモニー越谷東口ホールで午後7時」から営まれ、2班の方々が大勢参列しました。自治会から規定に基いて香典を松苗会長が通夜に参列し弔慰を捧げた。

28日 農業センターと七左町自治会連合会の総会が開催される

集落農業センターで午後3時より標記について催され、松苗会長、浅川副会長、田中事務次長が出席、議案は一部修正して承認された。席上、舩野久男会長と会計小菅孝治氏が退任、小船正策氏（七左町7丁目第1自治会長）が会長河上嘉久氏（七左町6丁目自治会長）が会計に就任しました。

同 日 第60回市民体育祭地区対抗バーボールと卓球大会が総合体育館で行なわれ、出羽地区的卓球はAブロックで3位、地区対抗バレーの男子はAブロック4位、女子はAブロック準優勝を果たし反省会が出羽地区センターで行なわれましたが、松苗会長は上記の会議と重複した為お祝金をコミ協の河上繁会長に託し欠席しました。

29日 出羽地区自治会連合会の第2回役員会が出羽地区センター団体室で開催（午後7時）され、松苗会長が事務局長の立場、山口事務長が広報担当の立場で出席しました。議事は上期事業について及び防災組織連絡協議会の事業について協議し全員の賛成を得て積極的な取組を確認しました。

7月1日 ※出羽地区自治会連合会より、平成27年度地域振興金の納入依頼書が郵送で届く。七丁目第二自治会の負担は26500円です。算出式は（登録世帯数295から10%引いた265世帯×100円）を掛けた金額です。

同 日 出羽駐在所の広報「しらこばと7月号」の回覧依頼を受けて、山口事務長を通じ広報部より班長宅に届け回覧にして頂きました。

同 日 平成27年度出羽地区納涼大会「サマーナイトフィーバーIN出羽」の開催案内が郵送されてきました。

2日 出羽地区自治会連合会より、平成27年度・出羽地域振興金の納入依頼書が郵送されてきました。第二自治会には26600円が期待される負担金です。

同 日 出羽小の広報「出羽小だより7月号」が郵送されてきました。内田校長の「近未来2030年の社会」と題した随想が読れます。広報をお手持ちの方はご一読をお薦めすると松苗会長が語っています。

同 日 出羽地区自治会連合会から平成27年度「行政幹部との対話と懇親の集い」開催（8月2日）案内が送られてきました。要望の締切は7月10日、自治会に3名の出席（会費1名1000円）枠があります。

同 日 グラウンドゴルフ会より、5月度の活動報告と役員会の議事録が会長宅に届けられました。競技日数12日、参加者延べ134名・1回平均11名です。6月21日役員会を開催、7名が出席。